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令和７年第７回海津市教育委員会議事録 

 令和７年５月２９日（木）午後１時３０分より第７回海津市教育委員会が海津市役

所西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認  

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第４０号 海津市社会教育委員の委嘱について 

議案第４１号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議案第４２号 教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

議案第４３号 教育に関する事務に係る予算（令和７年度補正予算【第２

号】に対する意見について 

議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて 

 

 

     ２ その他 

      (1) 教育委員会後援事業４月、５月申請分について  

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 なし 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          德永 宗哲 

学校教育課長兼総合教育センタ―所長          森   崇 

文化・スポーツ課長兼木曽三川輪中ミュージアム館長 

兼図書館長                      後藤 英仁 

こども未来課課長補佐兼子育て支援係長         服部 典晃 

（課長欠席のため代理） 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 

 



- 2 - 

発言者 内        容 

教育長    令和７年第７回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

４月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、５月２日に岐阜県市町村教育委員会連合会役

員会・定期総会が岐阜市教育研究所でございました。曽根委員に

出席いただきました。２６日に教職員総括安全衛生委員会がござ

いました。そして、本日、教育委員会でございます。 

学校教育課では、４月２２日に教育懇談会がございました。 

２４日、２５日に東海北陸都市教育長協議会総会が伊勢市でご

ざいました。３０日にキャリアスタートウィーク実行委員会がご

ざいました。５月８日に人権同和教育推進会議、特別支援教育連

携協議会がございました。１２日に市内こども園・小・中学校で

引き渡し訓練が一斉に行われました。２３日から２５日まで、霧

島市青少年交流事業で海津市の中高生が霧島市に参りました。  

２３日に教育支援委員会がございました。 

その他ですが、４月２５日に治水神社「春の大祭」がございま

した。海津小学校の４年生が参加しました。５月１１日に木

曽三川交流レガッタがございました。１３日に議会臨時会、 

２１日に全員協議会がございました。 

今後の予定です。６月５日に海西小を皮切りに市教委・西濃教

事学校職員課訪問がございます。１３日に石津小、２６日に平田

中、２７日に日新中でございます。１４日に教員採用選考試験一

次、７月１９日、２０日に教員採用選考試験二次がございます。

６月１６日に市議会開会、１８日、１９日に一般質問がございま

す。１８日に西濃地区教委連絡協議会総会・研修会が大野町でご

ざいます。７月２日に第１回通学路安全推進会議がございます。

８日に海津地区、９日に平田地区、南濃地区の教育支援担当者会

がございます。１８日に教育委員会がございます。１９日から８

月３１日まで小中学校夏季休業日となります。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問

等がございましたらお願いします。 

全委員  ありません。 

教育長 （３）各課の報告 
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 各課の報告をお願いします。 

事務局長  旧西江小学校、旧吉里小学校の廃校利活用について報告 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

 宗教法人 千代保稲荷神社様から寄附について報告 

 教育委員の海津市総合計画審議会委員の登用について報告 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 教職員について報告 

  

文化・スポーツ課

長兼木曽三川輪

中ミュージアム

館長兼図書館長 

霧島市青少年交流事業について報告 

木曽三川輪中ミュージアムの入館者数について報告 

こども未来課

課長補佐兼子

育て支援係長 

認定こども園の市教委訪問日について報告 

 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員  ありません。 

教育長 それでは、こども未来課 課長補佐兼子育て支援係長は退席しま

す。 

（４）協議事項 

議案第４０号 海津市社会教育委員の委嘱について説明をお願い

します。 

文化・スポーツ課

長兼木曽三川輪

中ミュージアム

館長兼図書館長 

＜海津市社会教育委員の委嘱について、別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４０号 海津市社会教育委員の委嘱について承認するこ

とに異議ございませんか。 

全委員 異議なし。 

教育長 議案第４０号 海津市社会教育委員の委嘱について承認されま

した。 

それでは、ここで文化・スポーツ課長は退席します。 

議案第４１号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委嘱

について説明をお願いします。 
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教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜海津市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、別

紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４１号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委嘱

について承認することに異議ごさいませんか。 

全委員 異議なし。 

教育長 議案第４１号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委嘱

について承認されました。 

議案第４２号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につ

いて説明をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜教育に関する事務に係る議案に対する意見について、別紙資

料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

曽根委員 タブレット端末は、どこの市町と共同調達をするのですか。 

事務局長 海津市、中津川市、瑞浪市、御嵩町の４市町でございます。 

伊藤（亮）委員 購入予定のタブレットは、現在のタブレットより軽量ですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

現在のタブレットと重さは変わりません。iPad もキーボードや

カバーを付けますのでそれほど重さは変わらないと思います。 

伊藤（嘉）委員 予備機が、２８０台ということですが、これだけ需要が見込ま

れるということですか。 

事務局長 タブレットが壊れた場合は、修理せず予備機で対応しますので

２８０台としました。 

伊藤（亮）委員 タブレットの処分費はどうなっていますか。 

事務局長 今回の購入費に処分費が含まれております。 

教育長 

 

議案第４２号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につ

いて異議ございませんか。 

全委員 異議なし。 

教育長 議案第４２号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につ

いて異議なしと報告します。 

議案第４３号 教育に関する事務に係る予算（令和７年度補正

予算【第２号】）について説明をお願いします。 
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教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜教育に関する事務に係る予算（令和７年度補正予算【第２号】）

について、別紙資料にて説明＞ 

伊藤（亮）委員 NHK の受信料は、時効はないのですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

時効はございません。 

事務局長 スクールバスに設置されているテレビは、免除の対象になって

おります。令和７年度については、免除申請をしておりますが、

それ以前の受信料について免除申請をしていないため支払う必要

がございます。 

伊藤（亮）委員 毎年、免除申請をしていくのですか。 

事務局長 毎年、免除申請をしてまいります。 

伊藤（亮）委員 城南中体育館と平田中校舎の雨漏り工事について、城南中は現

地調査の調査設計委託料、平田中は、雨漏り修繕工事となってい

ますが、どのように積算したのですか。 

事務局長 城南中学校は、雨漏りの原因が不明なため、まず、現地調査を

実施します。平田中学校は、雨漏りの原因が判明しておりますの

で、現地調査の必要がございませんので修繕工事に取り掛かりま

す。 

伊藤（亮）委員 学校は困っていると思いますので、早急に修繕工事できるよう

に進めていただきたいです。 

教育長 議案第４３号 教育に関する事務に係る予算（令和７年度補正

予算【第２号】）について異議ございませんか。 

全委員 異議なし。 

教育長 議案第４３号 教育に関する事務に係る予算（令和７年度補正

予算【第２号】）について異議なしと報告します。 

議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて説明をお

願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜区域外就学について、別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて、承認す

ることに異議ごさいませんか。 
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全委員 異議なし。 

教育長 議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて、承認さ

れました。 

その他（１）教育委員会後援事業４月、５月申請分について説

明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

４月に１件、５月に１件の後援申請がございました。２件の事

業につきまして、関係課から意見を聞き、事務局としては、後援

するものと考えております。 

教育長 ご承知いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 

 【閉会 午後３時】 


